



BAJO RESERVA

Tunden a morenista por apoyo de panista

:::: Polémica desató la foto de la senadora panista **Xóchitl Gálvez** levantándole la mano al senador y aspirante a la candidatura de Morena a la gubernatura de Coahuila, **Armando**



Guadiana y Gálvez

Guadiana. Indignados militantes, simpatizantes y hasta "ideólogos" de la autollamada Cuarta Transformación calificaron de vergonzosa la imagen y llamaron "traidor" a Guadiana. Los indignados ahora exigen sacarlo de la competencia de Morena e impedir que aspire a la candidatura a gobernador. Nos dicen que doña

Xóchitl y don Armando son buenos amigos y que la panista solo lo acompañó a su informe de labores. Ahora falta ver qué dicen los panistas, en especial quienes están en la competencia por la candidatura al gobierno de la Ciudad de México, al que Gálvez ya se destapó. Algunos de los azules todavía recuerdan que doña Xóchitl "coqueteó" con la ahora jefa de Gobierno cuando ambas eran alcaldesas.

¿Logró "Alito" callar a Layda?

:::: Después de que el líder del PRI, **Alejandro Moreno**, denunció ante la Fiscalía General de la República a la gobernadora de Campeche, **Layda Sansores**, por desacato al haber revelado el martes un presunto audio del también diputado federal, a pesar de que éste había obtenido una suspensión que ordenaba cesar la divulgación, la morenista cambió su estrategia. Nos comentan que anunció que, en su programa "Martes del Jaguar", habrá una nueva sección "Lord Brother", que hablará del juez **Vic-**

tor Hugo Alejo, quien otorgó un amparo a Moreno, así como del líder nacional del PAN, **Mariko Cortés**, y de algunos empresarios, pero en su cartelera ya no menciona algún audio de "Alito". ¿Habrá logrado el líder del PRI callar a la gobernadora? ¿Doña Layda mantendrá el *rating* de su show?

Frenada, la prohibición de matrimonio infantil

:::: Hace unos meses se presentaron en el Senado varias iniciativas para prohibir el matrimonio infantil. Sin embargo, nos hacen ver, inexplicablemente, se encuentra atorada, a pesar del impulso de senadores de varios partidos, como el perredista **Miguel Ángel Mancera**, la priista **Claudia Ruiz Massieu**, el panista **Damián Zepeda** y el morenista **Eduardo Ramírez**, presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales. A algunos de los legisladores les extraña esta situación y les preocupa que pueda estar contaminada por el proceso de elección del nuevo presidente de la Mesa Directiva del Senado, tema que mantiene enfrentados a los dos grupos que hay al interior de la bancada de Morena.

Crisis del agua llega a San Lázaro

:::: Nos comentan que hoy habrá reuniones interesantes en San Lázaro. Resulta que, ante la creciente crisis por falta de agua en gran parte del territorio, la Comisión de Recursos Hidráulicos, Agua Potable y Saneamiento convocó a un encuentro de trabajo con **Graciela Márquez Colín**, directora del Inegi, quien se encargará de presentar los Datos Básicos del Agua en México. El objetivo, nos dicen, es conocer la magnitud del problema, a fin de reformar la Ley de Aguas Nacionales. ¿Será que ante la grave situación por la que pasa el país finalmente se buscarán soluciones?